



“EMBAJADORES DE LA NUEVA CREACIÓN”

OBJETIVO: Que los niños decidan ser embajadores de Cristo en la tierra.

DESARROLLO DE LA CLASE

1

Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

2 Alabanza 🎵

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/Xlvkp9KlltM>

3 Actividad de Introducción 💡

Para introducir la clase de hoy, le pedirás a tu hijo que actúe como embajador de El Salvador en Japón. Colócale una banda similar a la que usan para investir al presidente. Luego pídele que haga la siguiente actuación: Se imaginará que está en una cena de gala en Tokio frente a muchos japoneses y debe explicar cómo es El Salvador, como es su geografía, sus comidas, su gente. Etc. El objetivo es convencer o persuadir al pueblo japonés a que visiten y conozcan El Salvador.

Le dirás a tu hijo que la biblia nos manda a ser embajadores de Cristo y que hoy aprenderá que debe persuadir a los demás a que crean en el Señor, explicándoles cuan bueno es Él y que Él está dispuesto a perdonarles y reconciliarse con ellos.

4 Enseñanza

Antes de desarrollar el tema de hoy, debes imprimir el **anexo 1** de este documento, en esta ocasión ayudarás a tu hijo a identificar las funciones de un embajador, él elegirá su país favorito, y escribirás que haría si fuese embajador de ese país, además tu hijo leerá una porción bíblica y contestará algunas preguntas que lo ayudarán a familiarizarse con el contenido de la clase.

Después de realizar esta actividad, mira con tu hijo el video del maestro ingresando al siguiente link:

<https://youtu.be/cFgMNtXTwbw>

En el video anterior, el maestro presentó los puntos más importantes de la clase, ahora es momento de que tú le enseñes a tu hijo el complemento de la clase; para lograrlo debes leer la información que se presenta a continuación:

Pablo, por medio de la carta a los corintios nos motiva y nos exhorta a ser embajadores, en la nueva creación que se forma luego de su resurrección de Cristo. Como iglesia viviendo en un mundo caído, debemos rogar a los demás para que se reconcilien con Dios.

I. NUESTRA MOTIVACIÓN COMO EMBAJADORES (2 Corintios 5:11-15)

Motivados por el temor del Señor

Por tanto, conociendo el temor del Señor, persuadimos a los hombres” (2 Corintios 5:11^a)

No es que Pablo estuviera aterrorizado, como comúnmente usamos esta palabra, sino que estaba asombrado por la idea de estar ante un ser tan Santo, tan moralmente superior y tan alejado del mal, que en su presencia todo orgullo y arrogancia humana se desvanecerían. Este temor al Señor llevó a Pablo a persuadir a los Corintios del evangelio. Aquí la palabra “persuadir” se usa para describir sus intensas actividades evangelizadoras y para convencer a los Corintios de la integridad de su ministerio. Con ese temor Pablo persuadía (convencía, inducía) a los Corintios de escuchar y creer en el evangelio.

Cuando una persona está defendiendo un punto de vista siempre habrá otra que le lleve la contraria, con Pablo no fue la excepción, pero él, con mucha sabiduría y sensatez es decir estando cuerdo resistía a los que se oponían al Evangelio. Sin embargo delante de Dios estaba loco de amor por Él. [2 Corintios 5:12-13](#): “No nos recomendamos otra vez a vosotros, sino que os damos oportunidad de estar orgullosos de nosotros, para que tengáis respuesta para los que se jactan en las apariencias y no en el corazón. 13 Porque si estamos locos, es para Dios; y si estamos cuerdos, es para vosotros.”

Motivados por amor a Cristo

¿Porque Pablo estaba tan loco de amor por Dios? Porque conoció que Cristo murió para salvarlo, [2 Corintios 5:14](#): [Pues el amor de Cristo nos apremia, habiendo llegado a esta conclusión: que uno murió por todos, por consiguiente todos murieron.](#)

Y esto le motivaba a ya no vivir para él sino, vivir para Cristo, no tenía otra cosa en su mente más que cumplir lo que Dios le mandaba hacer. Y persuadía a los demás a que ya no vivieran según sus pasiones si no según Cristo

[“y por todos murió, para que los que viven, ya no vivan para sí, sino para aquel que murió y resucitó por ellos” \(2 Corintios 5:15\)](#)

2. NUESTRA IDENTIDAD COMO EMBAJADORES (2 Corintios 5:16-17)

En el mundo vemos a muchas personas de carne y hueso. Lo que no sabemos es, si esa persona es esclava del pecado o es un hijo de Dios. Lo bueno de ser hijo es que somos nuevas criaturas, para actuar como Dios manda.

2 Corintios 5:17: De modo que, si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí, son hechas nuevas.

Pregúntale a tu hijo ¿Cuáles son los mayores obstáculos por los cuales no proclamamos el evangelio? Explícale que sin importar lo que los demás piensen de él debe cumplir la misión que Dios le ha encomendado.

3. NUESTRA MISIÓN COMO EMBAJADORES (2 Corintios 5:18-21)

¿Cómo es posible esto de ser nueva criaturas? ¿Cómo Dios lo logró? Por medio de la reconciliación.

Dile a tu hijo: Imagínate que cometiste un error y desobedeciste a tu papá. Y te fuiste a esconder. Qué bueno sería que tu papá llegará a explicarte lo malo que hiciste y quiere hacer las paces contigo. Tú te alegrarías porque a pesar de tu error encontraste perdón sin merecerlo. De la misma manera actúa Dios con nosotros.

2 Corintios 5:18-19: Y todo esto procede de Dios, quien nos reconcilió consigo mismo por medio de Cristo, y nos dio el ministerio de la reconciliación; 19 a saber, que Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo, no tomando en cuenta a los hombres sus transgresiones, y nos ha encomendado a nosotros la palabra de la reconciliación.

Ahora que hemos sido reconciliados, somos nuevas criaturas y Dios nos da una misión: ser sus embajadores y decirle a todo el mundo lo bueno que es El Señor.

Por tanto, somos embajadores de Cristo, como si Dios rogara por medio de nosotros; en nombre de Cristo os rogamos: ¡Reconciliaos con Dios! 21 Al que no conoció pecado, le hizo pecado por nosotros, para que fuéramos hechos justicia de Dios en Él. (2 Corintios 5:20-2)

5

Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que responda las siguientes preguntas:

- 1- ¿Cuáles son las dos motivaciones que Pablo tenía para proclamar el evangelio?
- 2- ¿De qué debemos hablarles a las personas para convencerlas de creer en Cristo?

6 Aplicación

Pídele a tu hijo que escriba cuál sería su compromiso delante de Dios para cumplir el llamado de ser embajador en este mundo donde somos extranjeros. Ayuda a tu hijo a ser consciente de que hemos sido reconciliados, somos nuevas criaturas y Dios nos da una misión: ser sus embajadores y decirle a todo el mundo lo bueno que es El Señor, a través de proclamar el evangelio.

7 Oración Final

Al finalizar la clase realiza con tu hijo una oración corta en la cual den gracias a Dios por lo aprendido y le pidan que les ayude a ser embajadores de Él en esta tierra y a proclamar la buena noticia de que Dios ha reconciliado al mundo con él a través de Jesucristo.

ANEXO 1

Indicación: a continuación, encontraras dos recuadros, en el primero elegirás un país que a ti te guste, y escribirás lo que tu harías si fueras embajador de ese país (pide ayuda a tus padres). En el segundo cuadro leerás las citas bíblicas y escribirás las funciones que tenemos por el llamado de Dios como embajadores en este mundo.

EMBAJADOR

Un embajador es el representante de un determinado país ante otro, o ante una organización internacional. En el lenguaje común, el término se aplica al representante ubicado en la capital de un país extranjero.

Tu nombre: _____

País: _____

Qué harías:

2 CORINTIOS 5:11-21 (LEERLO)

1. Escribe cuál es tu llamado en este mundo donde eres extranjero.
2. ¿Cuál debe ser tu motivación al cumplir ese llamado?
3. ¿En dónde debe estar tu identidad para cumplir ese llamado?
4. ¿Cuál sería tu misión?